D16.-En el día Internacional del Sida, el Hospital 12 de Octubre se enfrenta a una denuncia preocupante. Este centro sanitario excluye como donantes de sangre a las personas que mantienen prácticas homosexuales, bisexuales o de promiscuidad, así como a aquellas cuyas parejas sexuales pertenecen a este colectivo, según señaló ayer a Europa Press la asociación de gays, lesbianas y bisexuales de la Universidad Complutense 'Rosa que te quiero Rosa'.

Según esta asociación, a todas las personas que se ofrecen a donar sangre en el citado centro hospitalario se les pasa un cuestionario donde figuran unos criterios de exclusión, entre los que se encuentran "tener prácticas homosexuales, bisexuales o de promiscuidad", así como que la pareja del interesado en donar san-

Los homosexuales no pueden donar

Una asociación de gays dice que el Hospital 12 de Octubre les excluye como donantes de sangre

Actos en el Día Mundial del Sida

La coordinadora de gays (COGAM) desplegó ayer un gran lazo rojo en la puerta de Alcalá y se encendieron varias velas con motivo del día Mundial del Sida, que se celebra hoy. El sindicato CC OO, colocó otro en la fachada del Museo Reina Sofía. En esta jornada el Museo permanecerá abierto y se entregará a los visitantes lazos rojos y 2.500 preservativos, tras un acuerdo con la Fundación Anti Sida España (FASE). También voluntarios de la Fundación repartirán en la estación de Atocha a los viajeros del AVE y Cercanías preservativos y folletos informativos, mientras en la Puerta del Sol instalará mesas para informar sobre la enfermedad.

gre pertenezca a este grupo o tenga antecedentes en el

uso de drogas intravenosas. En este sentido, 'Rosa que te quiero Rosa' considera "inaceptable, ilegal y discriminatorio que se siga estigmatizando a personas y colectivos por sus prácticas sexuales y su supuesta vinculación a una epidemia de la que son víctimas y nunca culpables", ya que, según indica, "la transmisión del VIH no depende de que se tengan prácticas sexuales, ni en su cantidad, ni en el número de personas, sino que depende del uso del preservativo en los coitos".

A su juicio, "no se sabe para qué fin se requiere una información confidencial, íntima e innecesaria ya que el Hospital 12 de Octubre tiene la obligación legal de analizar todas las donaciones de sangre". Por último, y tras asegurar que la pareja estable heterosexual o la fidelidad coital sin preservativo "son tan arriesgadas o más que otras prácticas", esta asociación exige la retirada de todo cuestionario "que lesione los derechos de bisexuales, gays y lesbianas", ya que "no existen grupos de riesgo y no se puede permitir que en nuestra sociedad democrática se den estos ataques contra la diversidad sexual".



Heridos dos

de los tres

D16.- Sólo estaban tres policías de servicio y dos de ellos resultaron heridos. Los policías locales de Arganda del Rey, que cumplen hoy su quinto día de encierro como protesta por la reducción de jornada laboral, se vieron ayer sorprendidos por la noticia: dos de sus compañeros resultaron heridos al ser agredidos por dos jóvenes mientras intentaban poner fin a una pelea en un polígono de copas, el mismo en el que fue asesinado el joven David Martin.

El coordinador de Poli-cía Local de CC OO-Madrid, Alfonso de la Fuente, dijo a Europa Press que los dos agentes, que iban acompañados del tercero en servicio, se vieron incapaces de hacer frente a todos los agresores que les atacaron, y que no pudie-ron pedir refuerzos al no existir más dotaciones en activo.

Los agentes recibieron la llamada de un vecino comunicándoles que se estaba produciendo una pelea frente al Disco bar Bacoa, en el polígono de copas de la Avenida del Ejército. Al llegar allí, e intentar mediar en la reyerta, fueron agredidos por algunos jóvenes, aunque dos de ellos pudieron ser detenidos.

Uno de los policías heridos sufrió fuertes golpes en una de las manos. Sin embargo, tanto él como su compañero siguieron en servicio durante la noche, a la espera de que se le realizase un reconocimiento para determinar si sufrió alguna rotura.

Según los sindicatos, los recortes en la plantilla han hecho que durante el fin de semana las calles de Arganda, con casi 30.000 habitantes, sólo sean patrulladas por tres agentes, en lugar de los cinco habituales.

Los 43 agentes de la plantilla iniciaron el miércoles un encierro en protesta por la reducción de la jornada laboral, que ha sido decidida unilateralmente por el Ayuntamien-



PISTOLETAZO La infanta Elena, acompañada por José María Álvarez del Manzano, dio ayer la salida a los participantes de la IV Carrera por la Integración de Ande y Mapoma.

Un paso más hacia la integración

80.000 ciudadanos corrieron ayer en la IV Carrera a favor de los minusválidos

salida a la IV Carrera de la Integración, como presidenta de honor, en la que participaron unas 80.000 personas, según los organizadores.

Bajo el lema 'Si te integras, les integras', los participantes corrieron con el fin de lograr la integración de los minusválidos en la sociedad, adelántandose al Día Internacional del Minusválido que se celebra el próximo miércoles.

El presidente de MAPOMA (Marathon Popu-

D16.—La Infanta Elena dio ayer el pistoletazo de lar de Madrid), Mauricio Blanco, comentó a Efe que estaban "muy satisfechos con el alto nivel de participación en la carrera, lo que ha demostrado que los madrileños son cada año más solidarios". Los participantes salieron de la Plaza de España y realizaron el itinerario hasta llegar a la meta, que se situó en el Parque de Atracciones, donde se disfrutó de un vale para tres actuaciones gratuitas, de una audición del cantante Serafin Zubiri en el Auditorio y la participación en un sor-

teo con 6.000 regalos para los ciudadanos.

El alcalde, que también asistió, explicó que Madrid es la ciudad que más ha avanzado en los últimos años en la supresión de barreras arquitectónicas para facilitar los despalazamientos de las personas con minusvalías. "La gente ha llegado a concienciarse que el minusválido es persona, y que hay que apoyarle", explicó el presidente de ANDE (Asociación Nacional de Discapacitados Españoles), Fernando Martín.